

## Pressemitteilung

### Erste Bad Hersfelder Stadtteile surfen mit Glasfaser

- **TNG Stadtnetz GmbH aktiviert das Netz in Beiershausen, Asbach und dem Kurpark**
- **Verträge können noch während der Bauphase eingereicht werden**

09.07.2024 – Nach rund einem Jahr Bauzeit wurden in den ersten Bad Hersfelder Stadtteilen die Glasfaseranschlüsse aktiviert. Am 26. Juni 2024 hat TNG zusammen mit Vertretern der Stadt und des ausführenden Tiefbauunternehmens das Glasfasernetz in Bad Hersfeld in Betrieb genommen und dies mit einer symbolischen Netzaktivierung gefeiert. Im ersten Schritt gehen jetzt Beiershausen, Asbach und der Bereich um den Kurpark ans Netz. Hier wurde die technische Aktivierung der Glasfaseranschlüsse gestartet.

Stadtrat Dr. Rolf Göbel zeigte sich zufrieden, dass noch in diesem Jahr zahlreiche Haushalte in Bad Hersfeld an das neue Glasfasernetz von TNG angeschlossen werden. „Ich freue mich darüber, dass wir heute diesen großen Schritt für die Digitalisierung und Zukunft unserer Stadt gehen. Mit der Aktivierung des Netzes profitieren die Bürgerinnen und Bürger ab sofort von der vollen Leistung und Geschwindigkeit, die Internet über Glasfaser bietet“, führte Dr. Göbel aus. „Wenn jetzt auch noch die provisorisch geschlossenen Flächen in unserer Stadt wieder in den vorherigen Zustand versetzt werden, können beide Partner wirklich zufrieden sein!“

In Beiershausen hat sich mit rund 75% der Haushalte bis jetzt eine beträchtliche Zahl der Anwohner:innen für einen Glasfaseranschluss von TNG entschieden, gefolgt von Asbach mit über 55% Vertragsquote.

„Wir freuen uns über die bisher sehr positiven Rückmeldungen und die gute Zusammenarbeit mit allen Beteiligten, die den zügigen Ausbau in so einem großen Infrastrukturprojekt erst möglich gemacht hat. Mit den ersten Aktivierungen sind wir nun einen bedeutenden Schritt vorangekommen im flächendeckenden Glasfaserausbau und haben einen Meilenstein für die digitale Zukunft von Bad Hersfeld erreicht“, sagte TNG-Regionalleiter Raphael Kupfermann.

Die Kund:innen werden jetzt durch Informationsschreiben über ihren Wechseltermin informiert und erhalten ihre Zugangsdaten zum Glasfaseranschluss. Voraussichtlich bis Ende des Jahres werden alle Netzbereiche nach und nach aktiviert. Die Tiefbauarbeiten und die Glasfasermontage für den

Ausbau der Kernstadt, Beiershausen, Kohlhausen, Asbach, Eichhof, Johannesberg und Hohe Luft werden im Auftrag von TNG von der R&R Heming GmbH ausgeführt. Nach derzeitiger Planung werden in der Gesamtbauzeit in Bad Hersfeld rund 110 Kilometer Glasfasertrasse verlegt. Anwohner:innen, die sich bisher noch keinen kostenlosen Anschluss im TNG Glasfasernetz gesichert haben, können dies noch bis zum Ende der Bauphase tun, indem sie einen TNG-Glasfasertarif buchen. Informationen dazu sind unter [tng.de/bad-hersfeld](https://tng.de/bad-hersfeld) zu finden.

Foto (v. l. n. r.): Thomas Engelken, Matthias Lehwald sowie Manuel Opsölder (Bauleiter R&R Heming GmbH), Peter Bockshorn (Projektleiter & Prokurist R&R Heming GmbH), Raphael Kupfermann (Regionalleiter TNG), Stadtrat Dr. Rolf Göbel, Markus Gilbert (Geschäftsführer Stadtwerke Bad Hersfeld GmbH), Kilian Ortwein (Regionalleiter Vertrieb Mitte/Süddeutschland TNG), Jerome Sauer (Fachbereichsleiter Ordnungsdienste), Frank Stutz (Fachbereich Technische Dienste), Özer Gedik (LWL-Bauleiter R&R Heming GmbH)

### **Informationen zur TNG Stadtnetz GmbH**

Mit der Erfahrung aus über 25 Jahren als IT- und Telekommunikationsanbieter sind die Kernkompetenzen der TNG Stadtnetz GmbH Telekommunikation, Glasfaserausbau, IT-Systemberatung, Softwareentwicklung und Rechenzentrumsdienstleistungen.

Was als IT-Startup zweier Studenten in Kiel begann, ist mittlerweile ein dynamisch wachsendes Unternehmen, welches 2004 zum regionalen Telekommunikationsunternehmen wurde und seit 2013 den Glasfaserausbau in Deutschland mit vorantreibt. In diesem Zuge hat sich unter dem TNG-Dach ein Zusammenschluss hochspezialisierter Teilbereiche entwickelt, so dass von Vermarktung und Planung über Tiefbau und Glasfasermontage bis hin zum Betrieb alle Phasen des Glasfasernetzausbaus abgebildet werden können. Dadurch gehört TNG seit 2023 in Deutschland zu den 20 größten Telekommunikationsanbietern gemessen an der Zahl aktiver Breitbandkund:innen. Der Fokus liegt dabei noch immer darauf, ein Unternehmen zu sein, bei dem man selbst gern Kund:in ist.



Das TNG-Angebot umfasst Telefon, VDSL- und Glasfaseranschlüsse sowie Mobilfunk und TV. Darüber hinaus ermöglichen die IT-Lösungen unter der Marke ennit auch eine umfassende Versorgung für den Businessbereich.

Rund 380 Mitarbeiter:innen arbeiten an den Standorten in Kiel, Felde, Hessen und Baden-Württemberg daran Menschen miteinander zu verbinden.

**TNG Stadtnetz GmbH**

Gerhard-Fröhler-Str. 12  
24106 Kiel

**Pressekontakt:**

Bettina Büll, Marketing  
[presse@tng.de](mailto:presse@tng.de)